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柴崎　愛子 １．令和５年度予算と公約、政
治姿勢について

１．町長の考える重要施策と当初予算計上
について

　町長が、進めようとするまちづくりは、
新年度予算に、どのように組み込まれてい
るのか。

一般質問（令和５年第１回定例会）

２．住民参加の町政について １．町民参画について

・町政に関心を持ってもらうための方策に
どのように取り組んでいるか。

・投票率が向上するために、若い人に関心
を持ってもらう取組をどのように考えてい
るか。

・中学生議会だけでなく、幅広い生徒から
も意見や提案ができる取組はどうか。

３．神川町の教育について １．学校教育充実への取組について

・競うことでなく、児童・生徒一人ひとり
が個性を生かし輝けるための取組が必要と
考えているが、町の考えを伺う。

・どのような学校にしたいのか、特色のあ
る見える教育を行うため、教育委員会とし
ての具体的な考えはどうか。

・第6次「学校図書館図書整備等5か年計
画」に基づく、図書の充実整備に向けた学
校教育を行うため、現状をどのように認識
し取り組んでいく考えか。

２．広報かみかわについて １．住民への適切な周知啓発について

・町広報紙等を作成するうえで、紙面の内
容や割り付けは、どのような手順で決めら
れているのか。

・行政の中立性をどのように理解し、広報
紙を発行しているのか。

・町長似顔絵の掲載基準及び目的と具体的
な成果を伺う。

川浦　雅子 １．保育士配置基準について １．乳幼児期の発達を保障する専門性の高
い保育士の配置について

・保育の質の向上対策に、どのように取り
組んでいるか。

・事故発生時の対応や、不適切保育防止対
策はどうか。

・災害時の現状をどのように把握理解し、
避難計画と訓練への取組を考えているか。



２．高齢化対策について １．高齢者の見守りと認知症対策について

・公約の高齢化対策である「一人暮らし高
齢者見守りシステム構築」とは、どのよう
な取り組みか。

・「一人暮らし高齢者見守り活動の充実」
とある町長公約の実現には、認知症高齢者
の徘徊をはじめ、高齢行方不明者の早期発
見が可能なシステム構築が急務と思われる
が、事業実施についての考えを伺う。

坂本　貴佳 １.農業特産品の課題と対策に
ついて

１.特産品の梨の剪定枝処分と指導について

　梨剪定後の枝の処分方法及び、今後は、
どのように指導していくのか。

２.剪定枝の利活用について

　梨農家の存続には、剪定後の枝の処分方
法が一つの課題であるが、それらを利活用
して地域活性化に繋げる考えはないか。

新井　太一 １．動物の愛護及び飼い主のい
ない猫について

１．さくらねこTNR（地域猫活動）の推進に
ついて

　町では、地域猫活動を推進するために住
民やボランティアと協力しながら、飼い主
のいない猫に不妊去勢手術を行う取組の
「さくらねこ無料不妊手術事業」に参加し
ているが、今までの事業実績を伺う。ま
た、より多くの方に活用していただくた
め、事業の流れや周知方法について見直し
が必要かと思うが、町の考えを伺う。

四方田　繁男 １．人口減少対策について １．町長の考える具体的な対策について

・町の課題の一つである人口減少を、どの
ように考えているか。

・町長の公約にある「人口減対策のなかに
結婚支援事業の積極的な取り入れと、実態
調査や出会いの場の確保・提供」とある
が、それらの実施状況や今後の取組を伺
う。

赤羽　奈保子 １.AYA世代への支援について １.AYA世代（思春期・若年成人）のがん患
者への支援について

　小児期と成人期の間にあたるAYA世代（15
～39歳）の患者は、思春期という時期によ
る病気への様々な精神的ストレス、将来へ
の不安など、より一層の助けが必要なこと
から、AYA世代がん患者の認識と現状把握及
び支援拡充への取組をどう講じていく考え
であるか。



田中　隆久 １．町の土地利用と企業誘致に
ついて

１．土地利用計画の調整及び企業誘致によ
る町内産業の発展について

　人口減少が町の課題の一つであるが、農
地法等との調整を含め、土地利用計画を見
直していく考えはあるか、伺う。
　また、町内産業の発展に向けて、企業誘
致をどのように進めていく考えであるか。

赤羽　奈保子 ２.子育て支援について １.切れ目のない子育て支援について

　改正児童福祉法等では子ども家庭セン
ターの設置を努力義務としているが、全て
の妊産婦・子育て世帯・子どもの一体的な
支援体制に向けて、町の現状把握及び、産
後ドゥーラ育成をはじめ、支援拡充への取
組を伺う。

２．町立小中学校児童・生徒の
不登校の状況とその対応につい
て

１．町の現状及び今後の取組について

・町では不登校の児童・生徒が増加してい
るが、現在の対応状況及び今後の取組を伺
う。

・学校に登校できていない児童・生徒へ学
力支援をどのように考えているか。

福島　康弘 １.令和５年度予算編成につい
て

１.一年を経過して、今後の重点施策の進め
方について

・町長就任一年を振り返り、今後は、どの
ようなまちづくりを進めていくのか。

・子育て支援をはじめ、新年度予算編成に
おける重点事業を伺う。

・重点事業を行うには、財源の確保が重要
と思うが、どのように歳入を確保していく
のか。


